

Missionsbausteine

Bibelklasse = Sabbatschul-Evangelisation

Eine sehr wertvolle Einrichtung ist eine Bibelklasse. Es ist eine Taufklasse. Aber wir benutzen diesen Ausdruck nicht. Es ist eine besondere Sabbatschulklasse für Nichtgetaufte und Neugetaufte und zwar Jugendliche und Glaubensfreunde. Diese Klasse studiert unter Benützung einer eigenen Lektion die Fragen der Jüngerschaft (siehe Jüngerschaftsseminar Seite) und die Grundlehren der Wahrheit. Sie wird möglichst in einem eigenen Raum durchgeführt, da die Teilnehmer noch nicht an unsere Geräuschkulisse gewöhnt sind. An ihr nehmen nur Geschwister teil, die einen Gast begleiten. Wer einen Gast begleitet ist in seinen Fragen und Beiträgen sensibler.

Sie wird vom Prediger oder einem geeigneten Lehrer gehalten. Im Ausland nennt man diese Klasse die 'Bibelklasse des Pastors'. Durch sie können Jugendliche und Glaubensfreunde außer der wöchentlichen Bibelstunde zusätzlich noch einmal pro Woche im Wort Gottes unterrichtet werden. Die Bibelklasse ist in vielen Ländern der Welt eines der hervorragendsten Werkzeuge zur Gewinnung von Menschen für Jesus. Die Bibelklasse ist Sabbatschul-Evangelisation.